

ONE



内灘町立鶴ヶ丘小学校
6年 学年だより 第13号
令和6年2月1日（木）

早いもので卒業まであと2ヶ月足らず、卒業までのカウントダウンも始まりました。子どもたちは、毎日友達との時間を大切にしながら、様々な活動の場面で頑張っています。

先日の授業参観にもお越しいただき、ありがとうございました。算数の授業はいかがだったでしょうか。データを読み取ったり関連づけたりしながら考察する力は、これから社会で生きていく子どもたちにとって大切な力となります。たくさん考える姿、自分の考えを「熱く語る」姿が見られ、確実に力をつけていることを実感しました。

2月は、6年生を送る会や卒業式の練習など、卒業に向けての活動も本格化してきます。最高学年として子供たちが活躍できる場面も残りわずかとなっていました。6年生が充実感を味わえるよう、全力でサポートしていきます。

～道徳『自分を守る力って？』～

1月25日（木）、道徳の授業で「自分を守る」をテーマに、『自分を守る力って？』というお話で学習をしました。小学生が巻き込まれそうな様々な場面について、何が問題だったのか、どんな行動をすればよかったですということを話し合いました。また、役割演技を通して、自分だったらどんな行動をするか、どんな断り方をするか、具体的に考えていました。

ふり返りを見ると、「何が起きても自分を守れるように」「しっかり断る」「自分の気持ちを大切にしたい」「断る勇気」「一人でその場にいてもはっきりと断る」「相手に伝わる言い方や断り方を考える」「冷静に判断する」「先のことを考える」など、自分を守るために大切なことを考えていました。どんな時でも、冷静に、自分を守ってほしいです。



～西荒屋小学校の皆さん、ようこそ！～

この度の能登半島地震に伴い、1月22日（月）から、西荒屋小学校の皆さんと一緒に学校生活を過ごすこととなりました。この日に向けて、委員会活動や朝のテーマトークで「西荒屋小学校の皆さんのために何かできることはないか？」と、子どもたち発信で考えました。環境が変化することに不安な気持ちだった人もいたかもしれません。しかし、「西荒屋小学校の皆さんが安心して過ごせるように」という思いを大切にして、メッセージ作りをしていた6年生の姿に感動しました。みんなの温かい気持ちは、きっと届いたと思います。これから仲良く過ごしていきたいですね。



身なりの確認をお願いします！

卒業式に向けて、各家庭で子どもたちの身なりの確認を改めてお願いします。袖のほつれやボタンはずれ、名札の有無などをチェックしていただき、気持ちよく卒業できるようご協力お願いします。もし名札が無い場合は、お早めに担任までお知らせください。